



## Texana eröffnet

22.05.2008

Außerplanmäßig, einen Tag eher als angekündigt, hat am Donnerstag in Paaren im Glien (Havelland) das Turnier im Westernreiten begonnen. "Wir haben über 300 Teilnehmer, doppelt so viele wie erwartet", begründete Ken Mummy, der Präsident des weltgrößten Pferdezuchtverbandes, American Quarter Horse Association (AQHA). "Um alle zu sehen, benötigen wir mehr Zeit." Für Geld- und Sachpreise steht eine sechsstellige Dollarsumme zur Verfügung. Entsprechend hochrangig ist das Teilnehmerfeld, in dem auch zahlreiche Berliner und Brandenburger vertreten sind. Hierzulande hat sich Westernreiten zu einem Trendsport entwickelt. Zurzeit gibt es in der Region geschätzte 5000 Westernreiter, 700 von ihnen sind in einem Verband organisiert.

Von Freitag an laufen die Wettkämpfe vor Publikum. Die Texana verbindet ein internationales Westernreitturnier mit der Erlebniswelt des mittleren Westens. So finden Abendgalas statt, es gibt ein Kinderprogramm, die besten deutschen Countrybands treten auf. Anfänger dürfen unter Anleitung eines Trainers auf einem Westernpferd reiten, Bogenschießen oder Linedance einstudieren. Auf einem Westernmarkt gibt es alles, was Ross und Reiter benötigen.

### **Anfahrt und Preise**

Anfahrt: A10, westlicher Berliner Ring, Abfahrt Falkensee

Mehr Informationen: [www.brandenburghalle.de](http://www.brandenburghalle.de)

Eintrittspreise:

Freitag und Sonntag 10 Euro, Sonnabend 12 Euro

Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre 5 Euro

Wochenendticket 24 Euro

Abendgala 18 Euro

Dieser Pressemeldung erstellt im Auftrag des MAFZ [Bouché Medienservice](#).

[Zurück](#)